

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 38 (1982)
Heft: 5-6

Register: Neue Mitglieder

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

- Unser geschätztes Vorstandsmitglied, die Juristin Barbara Weber, bis vor kurzem Vizepräsidentin unseres Vereins, hat in Kulis Fernsehspiel «Einer wird gewinnen» mit Glanz und Glorie gewonnen. Wir gratulieren natürlich herzlich.
- Kanadische Frauen wollen die letzte Männerbastion ihres Landes stürmen: Sie kämpfen für die gesetzlich garantierte Gleichberechtigung und damit das Recht, auf Plattformen im Meer und auf Spezialschiffen nach Öl bohren zu dürfen. Eine entsprechende Klage ist bei der staatlichen Anti-Diskriminierungs-Behörde in Ottawa hängig. Nach den bisherigen ausgesprochen frauenfreundlichen Entscheiden dieser Behörde ist mit einem Erfolg zu rechnen.
- Gleichberechtigung für die Waadtländerinnen: Laut einem Beschluss des Waadtländer Staatsrats werden alle Mädchen, die 1981 die Aufnahmeprüfung ins Progymnasium nach dem für Knaben geltenden Durchschnitt bestanden hätten, ohne weitere Formalitäten auf Beginn des Schuljahrs 1982/83 aufgenommen. Während mehr als zwanzig Jahren wurde im Kanton Waadt bei den Aufnahmeprüfungen ins Progymnasium für Mädchen ein höherer Durchschnitt verlangt als für Knaben. Das Bundesgericht hat diese Praxis kürzlich als unvereinbar mit der Gleichberechtigung verurteilt.
- Die Zürcher Frauenzentrale hat Frau Mildred Bohren zu ihrer neuen Präsidentin gewählt, als Nachfolgerin von Frau Liselotte Meyer-Fröhlich, die dieses Amt acht Jahre verdienstvoll versah.
- Der Bericht der Eidgenössischen Kommission für Frauenfragen «Thesen zur Rolle von Mann und Frau» kann bei der Eidgenössischen Drucksachen- und Materialzentrale in Bern zum Preis von Fr. 11.— bezogen werden.
- «F», das Bulletin der Eidgenössischen Kommission für Frauenfragen erscheint nach längerer Pause wieder. Es kann beim Bundesamt für Kulturpflege, Thunstrasse 20, 3006 Bern (Telefon 031/61 92 75) bezogen werden.
- Die in Zürich lebende Angelika Maass wird für die Übersetzung des Werkes «Reise ins Land der verlorenen Mädchen», der Schriftstellerin Merce Rodoreda, mit dem spanischen Übersetzer-Preis ausgezeichnet.
- Einen «Stammtisch für alleinstehende Frauen in Zürich» initiiert die neue Frauenzeitschrift «Die Neue». Er findet ab sofort jeweils am letzten Dienstagabend jeden Monats ab 19 Uhr im Restaurant Rosenhof «da Bianca» am Hallwylplatz im Kreis 3 statt. Wer nicht essen will, ist auch nach 20 Uhr oder später «einfach so» willkommen.

Neue Mitglieder

Frau Marianne Osman-Lüscher, In der Au 36, 8706 Meilen.

Frau Edith Aschwanden, Altwiesenstrasse 154, 8051 Zürich.

Frau Renate Holzgang, Umgasse 15, 8803 Rüschlikon.

Herr Gian Rudolf Epprecht, Gumpenwiesenstrasse 18, 8157 Dielsdorf.

Frauenfeinde

Echte Frauenfeinde erkennt man bereits an ihrem ersten Satz: Ich bin ja für die Frauen, aber... Aber muss denn alles auf einmal gehen?

Bruno Kreisky in «Liebesgeschichten aus dem Matriarchat» von Cheryl Benard/Edit Schlaffer
